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本庁舎等整備事業に関する意見・提案等と区の考え方について 

 

 

 

１ 意見・提案件数等 

 

  ・集計期間      ：令和４年４月１日から令和５年３月１日まで 

・意見提出人数（延べ）：６人（団体） 

  ・意見総件数     ：６件 

  ※意見・提案等の提出方法：情報発信の場「Info-Ba（場）」、電話等 

 

２ 意見に対する区の考え方 

 

番号 ご意見概要 回答・区の考え 

１ 

なぜ世田谷区は EV（電気自動車）を導

入しておきながら、来庁者向けの充電

設備（普通充電の 200V や急速充電

125A 以上）を設置しないのか？ 

（令和４年４月１３日 Info-Ba（場）） 

本庁等舎整備におきましては、来庁者

用駐車場に急速充電器を設置する方向

で検討しております。 

２ 

これから工事作業についての説明会が

開催されると思うが、以前の説明会で

は聞きたいことを言えずに終了するこ

とがあった。そのため、事前に意見集

約（メール、FAX 等）を行っていただ

き、意見に対する区の回答が説明会当

日に配布されることを望む。昔の区の

対応の話や個人的な話等で、今回の整

備工事に対しての時間が減ることが心

配。若い参加者の声が届いていないの

では。 

（令和４年１１月２１日 Info-Ba

（場）） 

２期工事の着工にあたり、令和５年９

月頃に工事説明会を開催予定です。説

明会では、ご参加いただいた方から広

くご意見をいただけるよう進行管理に

努めます。また、事前に頂いたご意

見・ご質問については、説明会当日に

回答を配布させていただきます。 

 

３ 

庁舎雑然としていて汚い。こんな汚

い役所が他にあるか。区民としてはず

かしい。 

（令和４年１２月１４日 Info-Ba

（場）） 

庁舎内の清掃のほか、掲示物等の整理

等に努めてまいります。 
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番号 ご意見概要 回答・区の考え 

５ 

環境には配慮されていますか？リサイ

クル材など 

（令和５年２月７日 Info-Ba（場）） 

工事の施工については、発注仕様とし

て、エコセメント等の再生材料、環境

配慮型型枠の積極的な活用、廃棄物の

再資源化、環境負荷の少ない重機の使

用、工事関係者の公共交通機関の利用

等、工事施工における積極的な環境負

荷の低減に努めています。 

６ 

維持管理費、長期修繕計画による支出

を今後の財政計画におりこんでいます

か？ 

（令和５年３月１日 Info-Ba（場）） 

区では、将来的な財政見通しに基づい

て、公共施設を適切に保全、更新し、

長寿命化や統廃合を推進するため、「世

⽥⾕区公共施設等総合管理計画」を策

定しています。本庁舎の維持管理費等

についても、この計画に基づき、財政

計画との整合を図っています。 

 


